

Señores asistentes: Francisco Solano, Ignacio Segovia, Emilio Hernández, Mercedes Rico, Juan Ángel García, Araceli Díez, Víctor Hernández y Antonio Castillo.

Se comienza a tratar el estudio de los resultados de las encuestas que se han realizado a los alumnos del primer curso del Grado de Ingeniería Telemática. Se abre un turno de debate:

- Emilio Hernández: Indica que la Agenda del Estudiante no es leída por el estudiante. Todos los profesores expresan su conformidad con dicha afirmación.
- Mercedes Rico: Indica que el propósito de estas encuestas es ver cómo se van evaluando los Grados. No son datos significativos pero son buenos datos para empezar. Para el año que viene, la línea es seguir aunque con algunas modificaciones. En septiembre se verán los resultados de las calificaciones para poder compararlo con los valores que se han colocado en la memoria de la titulación (Verifica).
- Francisco Solano: Para él, este año son los mejores resultados que ha obtenido, y piensa que es por el sistema. Se abre un debate entre todos los presentes y muestran su conformidad.
- Mercedes Rico: Habría que mejorar tres apartados: Agenda del Estudiante, Tutorías ECTS, Competencias Transversales.
- Araceli Díez: Indica que se debería añadir al cuestionario cuando se habla de la Agenda, por quien se incumple dicha Agenda.

Se trata la falta de asistencia a clases por parte de los alumnos y la tardanza en la entrada a clase por parte de los alumnos.

- Emilio Hernández: Indica que en el segundo cuatrimestre las calificaciones será peores. Llama la atención el aprobado general en la asignatura Cálculo. Los resultados en general son buenos.
- Juan Ángel García: Pregunta si se podría hacer la distinción entre los alumnos de quienes son de Informática y quienes de Telemática.
- Mercedes Rico; Indica que algunos alumnos de Telemática se sienten molestos porque algunos profesores han ido a decirle algo sobre los resultados de la encuesta y que por tanto ya no harán más encuestas.
- Antonio Castillo: Indica que ha hablado con dos alumnos, pero que le ha comentado que no estaba de acuerdo con un comentario que habían realizado en su encuesta personal sobre el examen.
- Juan Ángel García: Pregunta que si las fichas de 1º se envían a los profesores de 2º contestándole que no. Solicita que se le envíen dichas fichas. Se acepta dicha propuesta.

Siendo las 11.30 horas se finaliza la reunión de la que se redacta la presente acta.

